
◆2024年 中学⼊試算数【女子学院中学校】講評

　ワンダーファイ代表・川島

ほんとんどの問題が、難関校受験に求められる単元へのオーソドックスな理解を、無理なく

シンプルに問う問題で構成されるというのが、同校へのかつての印象でしたが、近年、難度

が高い問題が出題されたり、高度な思考力を試すような問題が増えている印象で、今年は特

にそうでした。

大問２、大問６、大問７が該当し、特に大問６と７はかなり高度な問題でした。


